



Seegemeinde Prien auf der Hochzeitsmesse in München

Beitrag

Die Prien Marketing GmbH (PriMa) war von Samstag, 2. April bis Sonntag, 3. April 2022 auf der Hochzeitsmesse „Hochzeitstage“ in München vertreten. Unter den Besuchern waren überwiegend künftige Brautpaare aus der Landeshauptstadt und den angrenzenden Landkreisen, die sich bei den vielen verschiedenen Ausstellern rund um das Thema Hochzeit informierten.

Von traumhafter Hochzeitsfloristik über den angesagten Bräutigam-Look bis hin zu den Flitterwochen konnte man in den Hallen 2 und 3 des MOC die neuesten Ideen und Trends erfahren. Eine vielbesuchte Anlaufstelle war der große Stand der PriMa, der die Marktgemeinde als Hochzeitsort präsentierte. Ein reges Interesse konnte an den beiden Sälen, dem Chiemsee Saal und hauptsächlich dem König Ludwig Saal, als Hochzeitslocation verzeichnet werden. Eine Hochzeit am bayerischen Meer ist etwas Einzigartiges – gerade das Publikum aus der Stadt schätze die vielfältige Angebotspalette in der landschaftlich malerischen Chiemseeregion.

„Neben unseren hochkarätigen Veranstaltungsorten haben wir in unserer charmanten Seegemeinde auf Großevents eingestellte Hotel- und Gastronomiebetriebe des gehobenen Segments sowie vielfältige Möglichkeiten für Rahmenprogramme zu jeder Jahreszeit“, so die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner. In naher Zukunft plant die PriMa weitere Messeauftritte zum Thema „Sagt ‚Ja!‘ in Prien am Chiemsee“.

Weitere Informationen sind im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder im Internet unter www.tourismus.prien.de erhältlich.

Text und Bildrechte: Prien Marketing GmbH

Messepräsenz auf den Münchener Hochzeitstagen: Regina Buchauer von der Veranstaltungsorganisation



PriMa steht den werdenden Eheleuten für deren individuelle Hochzeitsplanung mit Rat und Tat zur Seite.



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Messe
2. Prien am Chiemsee